

原っ子だより

学校通信 第11号
令和3年11月30日
文責 校長 德本ひとみ



今年は学習発表会を行うことができました。皆様のご理解とご協力に深く感謝いたします。

11月20日(土)，観客の人数の制限や学年ごとに入れ替える等，例年とは違う形の学習発表会。観客席や滞在時間の記入等，保護者の皆様には迷惑をおかけしましたが，2年ぶりに何とか実施することが出来ました。新型コロナウイルス感染症は今現在下火になっているとは言え，油断は禁物。大きな声で歌うこともマスクを外すことも叶いませんでしたが，子どもたちは置かれた状況の中で精一杯の力を發揮してくれました。



【原小の風物詩】
6年生は行事事前に掃除をします。
必ずボランティアであります。

【1年生】かわいい張ったね、一生懸命頑張ったね、1年生！
一生懸命頑張ったね、一生懸命頑張ったね、1年生！
一生懸命頑張ったね、一生懸命頑張ったね、1年生！

【2年生】初めて上部に足跡が上り音楽練習が盛り高めがいりました。
がいりました。音楽練習が上部に足跡が上り音楽練習が盛り高めがいりました。音楽練習が上部に足跡が上り音楽練習が盛り高めがいりました。



【3年生】舞台に立つと決して動かない，
動く時は大きく動く，静と動，強弱がすばらしくまるで子役スターのようでしたよ。

【4年生】過去・現在・未来と自分自身を持つことによってまわりへの感謝の気持ちを表したりする，優しさにあふれた発表でした。



【5年生】自分達が調べた中身の濃い深い内容のプレゼンテーションを作成し，自分達の言葉でわかりやすく説明しました。この達成感はきっとこれから自信につながることでしょう。

【6年生】6年間の思い出や学びを自分達の力で工夫めました。懐かしい思い出にじっと魅了する圧巻の演技でした。